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Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Technischen Ausschusses

Mittwoch, 13.09.2023, 16:00 Uhr

Öffentlich

zu 1 Mitteilungen der Bürgermeisterin

Fahrradinfrastruktur am Manzenberg

Die Bürgermeisterin informiert darüber, dass die Maßnahmen am
25.09.2023 beginnen und die Schulleitung, Eltern, Bevölkerung, Anwohner
und Presse darüber informiert wird.

Klimaschutzmanagerin

Die Klimaschutzmanagerin stellt sich vor.

Die Information wurde zur Kenntnis genommen.

zu 2 Verbreiterung der Brücke in Laimnau
- Antrag Ortschaftsrat Langnau vom 22. Juni 2023
Vorlage: 136/2023

Empfehlungsbeschluss (einstimmig beschlossen bei 10 Ja-Stimmen)

Die Verwaltung wird beauftragt, die Grundlagen für die Verbreiterung
der Brücke zu untersuchen und die Gesamtkosten im Haushaltsplan 2024
anzumelden. Vorbereitend ist eine schriftliche Stellungnahme zu einem
Shared Space auf der bestehenden Brücke von der unteren
Verkehrsbehörde einzuholen.

zu 3 PV-Strategie
Vorlage: 139/2023

Empfehlungsbeschluss (einstimmig beschlossen bei 10 Ja-Stimmen)

Der Gemeinderat beschließt die vorgeschlagene PV-Strategie für die
Dächer der Liegenschaften der Stadt Tettnang.

Die Verwaltung wird beauftragt auf Grundlage der vorliegenden
Priorisierungsliste bis zur Haushaltsberatung 2024 einen konkreten
Umsetzungsplan zu erarbeiten.



S T A D T T E T T N A N G

Ergebnisprotokoll 13.09.2023 Seite 2 von 2

zu 4 Kommunaler Wärmeplan - Förderung
Vorlage: 140/2023

Empfehlungsbeschluss (einstimmig beschlossen bei 10 Ja-Stimmen)

1. Die Verwaltung wird zur Erarbeitung einer kommunalen
Wärmeplanung unter der Voraussetzung der Bewilligung des
gestellten Förderantrags beauftragt.

2. Die notwendigen Mittel sind in die Haushaltspläne 2024 und 2025
einzuplanen.

zu 5 Aktueller Sachstand zu den § 13b BauGB-Verfahren
- Zwischeninformation
Vorlage: 142/2023

Es erfolgt eine Zwischeninformation zu dem § 13b-BauGB-Urteil des
Bundesverwaltungsgerichts vom 18.07.2023 (Az.: 4 CN 3.22).

Die Information wurde zur Kenntnis genommen

zu 6 Mitteilungen und Anfragen

Mitteilungen aus der Verwaltung

Es gab keine Mitteilungen.

Anfragen aus dem Gremium

Aus dem Gremium kommt die Bitte, in der Kirchstr. und auch in anderen
Straßenbereichen den straken Wildwuchs entlang der Randstreifen zu
entfernen.

Die Verwaltung wird dies an den Bauhof weitergeben.

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen.


